

## Revue de presse

Journal : La Broye

Date : 02.12.2021

### **Broye vaudoise**

#### **Parcs éoliens et consultation**

Le député broyard PLR Daniel Ruch a déposé une interpellation devant le Grand Conseil vaudois concernant les projets éoliens fribourgeois. Il y relève qu'une trentaine d'éoliennes, réparties sur quatre zones du territoire fribourgeois, mais limitrophe avec Vaud et touchant la Broye, sont prévues. Il s'agit du projet nommé Côte du Glaney qui prévoit des zones d'implantation entre Vuarmarens et Romont toutes en limite avec le canton de Vaud, mais également trois zones entre Prévondavaux, Surpierre et Cheiry. Compte tenu de ces positionnements et de l'entrelacement des territoires dans la région, il s'inquiète des implications de ces constructions pour la population broyarde vaudoise. C'est ainsi qu'il demande au Conseil d'Etat s'il est intégré aux réflexions et discussions concernant ces projets de parcs éoliens. Si oui quelle est sa position et si non, que compte-t-il faire? Il demande aussi si les communes de la Broye vaudoise seront consultées ou intégrées aux négociations ou encore si la Coreb est également intégrée à la procédure. A noter que l'étude menée par le canton de Fribourg relève un risque potentiel pour la faune et notamment les milans royaux.